
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom
23.12.2021

Ort:Muhlenstraße 23, Rendsburg

Online: Dataport 
Videokonferenz

Beginn:18:30 Uhr

Ende:20:00 Uhr
Versammlungsleiter: Robin Kettner Protokollführer: Björn Bottler

Teilnehmer: Robin Kettner 1. Vorsitzender
Sascha Bendixen Beauftragter für die Mitgliederverwaltung
Heiko Faße 1. Kassenprüfer
Tobias Jungjohann 2. Vorsitzender
Björn Bottler Referent für Öffentlichkeitsarbeit
Jens Gohrke Ordentliches Mitglied

Gäste:

Tagesordnung:
TOP 1 Begrüßung durch den Vorstand

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit der 

Mitgliederversammlung, Genehmigung der Tagesordnung

TOP 3 Entgegennahme des Jahresberichts für das abgelaufene Geschäftsjahr und 

Entlastung  des Vorstands (Genehmigung des Protokoll, Berichte des Vorstands 

und des Kassenprüfers, Entlastung des Vorstandes)

TOP 4 Neuwahl 1. Vorsitzender

TOP 5 Verschiedenes
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Protokoll

TOP 1 Begrußung durch den Vorstand

Der Vorsitzende eröffnet die Versammlung und begrüßt alle Anwesenden. Er gibt einen 

ersten Rückblick über das vergangene Jahr (Sextanerkisten, Kontakte mit 

Oberstufenleitung, etc.).

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit der 

Mitgliederversammlung, Genehmigung der Tagesordnung

Es wurde festgestellt, dass ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde. Es sind 6 

stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig.

Die Mitgliederversammlung findet aufgrund der aktuellen Corona Situation sowohl vor Ort 

im Feez als auch online als Videokonferenz statt.

Wahl des Protokollführers: Björn Bottler: 5 Ja – 1 Enthaltungen – 0 Nein

Genehmigung der Tagesordnung Eine Genehmigung wird mit folgendem Stimmergebnis 

erteilt: 6 Ja – 0 Enthaltungen - 0 Nein

TOP 3 Entgegennahme des Jahresberichts fur das abgelaufene Geschäftsjahr und 

Entlastung Vorstands (Genehmigung des Protokolls, Berichte des Vorstands und 

des Kassenprufers, Entlastung des Vorstands)

Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2020 lag vor Ort aus und wurde in der Online

Konferenz bereitgestellt. Während der Versammlung konnte das Protokoll eingesehen 

werden.

Es wurde einstimmig genehmigt, dass das Protokoll nicht vorgelesen muss und die 

Auslage und online Bereitstellung ausreichend ist - mit folgendem Stimmergebnis: 6 Ja/ 0 

Enthaltungen/ 0 Nein

Eine Genehmigung des Protokolls wird mit folgendem Stimmergebnis erteilt: 6 Ja/ 0 

Enthaltungen/ 0 Nein

Berichte des Vorstands

Bericht des Schatzmeisters (Kassenbericht)

• 2019: Kassenstand 31.12.2019   4747,84 Euro (-889,54 Euro im Vergleich zum 

Vorjahr)

• 2020: Kassenstand 31.12.2020:  6471,16 Euro (+1723,32 Euro im Vergleich zum 

Vorjahr) => Zielsetzung für 2021: Erhöhung der Ausgaben für die Bereiche 

Ehemaligen- Feier und Unterstützung der Schule (Spenden)
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◦ Übersicht Geschäftsjahr 2020:

▪ Einnahmen

• 3046,87 Euro durch Mitgliedsbeiträge

370 aktive Mitglieder / ca. 230 zahlende Mitglieder

▪ Ausgaben

• Insgesamt ca. 1323,55 Euro

◦ Vereinskonto – Kontoführung, Buchungen 219,18€ (17%)

◦ Vereinsaktivitäten (Abientlassung, Ehemaligenrallye) 66,99€

◦ Ehemaligen-Feier: 73,89 Euro (6%)

◦ Spenden (Sextanerkisten, Ausrüstung Leichtathletik): 374,70€ 

(28%) (Abiball/Abizeitung, Förderbeitrag Abijubiläum 10 Jahre) 

◦ Sonstiges: Postkarten, Webhosting, Einladungsversand

Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer stellten fest, dass die Prüfung stattgefunden hat und alle Ausgaben 

ordnungs- und satzungsgemäß waren. Sie empfehlen die Entlastung des Vorstandes.

Entlastung des Vorstands

Der Vorstand wird entlastet - mit folgendem Stimmergebnis: Stimmergebnis erteilt: 5 Ja/ 0

Enthaltungen/ 0 Nein

TOP 4 Neuwahl 1. Vorsitzender

Aus privaten und beruflichen Gründen möchte unser 1. Vorsitzender, Robin Kettner, ins 

zweite Glied rücken und den Platz freimachen. Er bleibt, wie alle anderen 

Vorstandsmitglieder auch, weiterhin im Team – Interessenten müssten sich also keine 

Sorgen um fehlende Unterstützung machen.

Zur Wahl steht leider niemand. Daher bleibt der Posten des 1. Vorsitzenden bis auf 

Weiteres vakant.

TOP 5 Verschiedenes

Bestätigung Mitgliederverwaltung: Sascha Bendixen (einstimmig)

Bestätigung HOSM, Jana Große (einstimmig)

Jens Gohrke bietet an, die Digitalisierung der alten Pennäler-Zeitschriften zu 

übernehmen.

Oktay möchte sich weiterhin darum kümmern, eine Ehemaligen-Mannschaft aufzubauen. 
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Sport-Verbindungslehrer Schopf sagt: eine Lehrkraft als Betreuer wäre notwendig, er 

selbst habe keine Ressourcen. Oktay findet dies sehr bedauerlich, wird aber diese Idee 

weiter verfolgen. Eine Idee könnte sein, in eine andere Halle auszuweichen.

Abi-Jubiläum 2022: Sascha Bendixen übergibt zeitnah Kontaktdaten des Jahrgangs an 

Tobias Jungjohann, um eine Jubiläumsfeier anzuschieben.

Abschluss: 20:00 Uhr

………………………………….
Ort, Datum

……………………………….....   …...……………………………….....
Versammlungsleiter   Protokollführer
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